

## Anerkennung

als

SPA SPA SPA SPA SPA

5

Errichterunternehmen für Feuerlöschanlagen

Inhaber der Anerkennung:

**GFA** 

Gesellschaft für Anlagenbau mbH Zum Wartturm 3 63571 Gelnhausen Deutschland

Anerkennungs-Nr.:

Anzahl der Seiten:

Gültig von:

Gültig bis:

E 4810029

1

20.11.2019

17.09.2023

Anerkannte Anlagenart:

### Sprinkleranlagen

mit optionaler Zumischung von filmbildenden Schaummitteln

Systeme/Bauteile:

Unter Verwendung von anerkannten Bauteilen für Sprinkleranlagen sowie Zumischung von filmbildenden Schaummitteln

Die Anerkennung umfasst die Planung, Errichtung und Instandhaltung der genannten Löschanlagenart in den genannten Betriebsstätten ohne Einschränkung im örtlichen Geltungsbe-

Sie erlischt, wenn die Voraussetzungen zur Anerkennung nicht mehr gegeben sind.

Das Zertifikat darf nur unverändert und mit sämtlichen Anlagen vervielfältigt werden.

Alle Änderungen der Voraussetzungen für die Anerkennung sind der VdS-Zertifizierungsstelle mitsamt den erforderlichen Unterlagen unverzüglich zu übermitteln.

Eine Werbung mit der VdS-Anerkennung als Errichterunternehmen muss den Inhalt des Zertifikates korrekt wiedergeben und darf nicht auf wettbewerbsrechts-widrige Art und Weise erfolgen.

Verantwortliche Fachkraft für die Anlagenart:

Sprinkleranlage:

Herr Dipl.-Ing. Bernd Messner

Schaumzumischung:

Herr Dipl.-Ing. Karl-Heinz Sachse

Anerkennungsgrundlagen:

Richtlinien für die Anerkennung von Errichterunternehmen für Feuerlöschanlagen VdS 2132 : 2017-07 (07)

Köln, den 20.11.2019

Dr. Reinermann Sprecher der Geschäftsführung

ppa. Baier

Leiter der Zertifizierungsstelle

VdS Schadenverhütung GmbH Zertifizierungsstelle

Amsterdamer Str. 174 D-50735 Köln

Ein Unternehmen des Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft e.V. (GDV)



# Approval

as

SPASPA SPASPA

Installer of Fire Extinguishing Systems

Holder of the approval:

**GFA** Gesellschaft für Anlagenbau mbH Zum Wartturm 3 63571 Gelnhausen Germany

Approval	No.:	

No. of pages:

Valid from:

Valid to:

E 4810029

50

1 20.11.2019 17.09.2023

Approved type of system:

### Sprinkler Systems

with option for the proportioning of filmforming foaming concentrates

Systems/Components:

Use of approved components for Sprinkler Systems as well as proportioning of filmforming foaming concentrates

This approval is valid for planning. installation and maintenance of the cited extinguishing systems.

It is withdrawn if the conditions of approval are no more given.

The certificate may only be reproduced in its present form without any modifications including all enclo-

All changes of the underlying conditions of this approval shall be reported at once to the VdS certification body including the required documentation.

Any advertising with this VdS approval as installer shall reflect the correct contents of the certificate and shall not violate the competition regulations.

Chief responsible specialist:

Sprinkler System: Foam Proportioning: Herr Dipl.-Ing. Bernd Messner Herr Dipl.-Ing. Karl-Heinz Sachse

Basis of the approval:

Guidelines for the approval of installer companies of fire extinguishing systems VdS 2132 : 2017-07 (07)

Köln (Cologne), 20.11.2019

Dr. Reinermann

Managing Director

ppa. Baier

Head of Certification Body

VdS Schadenverhütung GmbH Certification Body Amsterdamer Str. 174

D-50735 Köln A company of the German Insur-

ance Association (GDV))